



La croyance en la Trinité est à un niveau historiquement bas

- Andrew Miiller
- [13/06/2025](#)

Le dimanche de la Trinité est un jour où les chrétiens anglicans, catholiques, luthériens, méthodistes et réformés célèbrent et réfléchissent à la croyance que Dieu est trinitaire, trois personnes consubstantielles dans une essence coéternelle. Les Églises liturgiques occidentales célèbrent le dimanche de la Trinité le 15 juin de cette année, mais les sondages d'opinion indiquent que la plupart des chrétiens américains ne croient pas en la Trinité.

Selon le Cultural Research Center (CRC) de l'Arizona Christian University, seuls 11 pour cent des adultes américains interrogés croyaient que Dieu est « trois personnes distinctes mais inséparables et égales en un seul être infini ».

La croyance en la Trinité a augmenté pour atteindre 16 pour cent parmi les chrétiens déclarés, mais elle reste minoritaire.

Scepticisme américain : George Barna, directeur de recherche au CRC, a présenté ces statistiques comme la preuve que les Américains s'éloignent d'une vision biblique du monde, mais la vérité est que la croyance en la Trinité a toujours été plus faible en Amérique qu'en Europe.

Au moins quatre des pères fondateurs ont rejeté la doctrine de la Trinité, et la première dame Abigail Adams (1744–1818) s'est exprimée au nom de nombreuses personnes en déclarant : « Aucun raisonnement ne peut me convaincre, contrairement à mes sens, que trois est un, et un, trois. »

Fausse « écritures » : La doctrine de la Trinité a été formalisée il y a 1700 ans lors du concile de Nicée, mais elle n'est mentionnée nulle part dans la Bible.

Les mots qui soutiennent la Trinité ont été ajoutés à 1 Jean 5 : 7-8 « par les rédacteurs de la traduction latine de la Vulgate, probablement au début du quatrième siècle », a écrit Herbert W. Armstrong. « Ils n'apparaissent dans *aucun* des anciens manuscrits grecs ni dans les autres traductions anglaises modernes. Ils ont été ajoutés à la Vulgate latine au cours de la controverse entre Rome et le Dr Arius et le peuple de Dieu. »

En savoir plus : Pour une explication biblique de la nature de Dieu, lisez « *Qui et qu'est-ce que Dieu ?* » dans le livre fondamental de feu Herbert W. Armstrong, [Le mystère des siècles](#).